
【 令和５年度からの報告内容 】  

前保護者会会長 渡辺 麻衣子  

 

令和５年度はコロナ禍も落ち着いたため、以前のようなお祭りに戻すべく食べ

物等の販売を復活させました。 

夏まつり、カッキーまつりともに2部制に分けたことで、大きな混雑もなく安

心して過ごせたかと思います。 

園長先生をはじめ、職員の皆様と一緒に試行錯誤して「保育発表会」・ 「お

別れ遠足」を開催することができました。 

 寄贈品につきましては、残念ながら保護者会活動において収益を上げること

ができませんでしたので、諦めざるを得ない結果となりました。  

クラス役員の皆様、保護者の皆様にはお祭りでのお店担当でご協力いただき、

感謝申し上げます。  令和５年度は前年度に引き続き、紙媒体の配布を出来る

限り減らしSECOM メールを活用したお知らせや、 

 ZOOM による役員会など、状況に応じた対応ができるようになってきました。  

 

令和 5 年度におかれましても、保護者会大役、役員の皆様も上記のツールを

活用し、より良い保護者会活動が行われることを願っております。 

引き続き、保護者会活動へのご理解・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げ

ます。  

 

 

以上  


